



1er octobre 2024

Former le cœur et l'intelligence
pour servir demain

Ecole Saint François d'Assise Charte pédagogique

« La fin de l'éducation est que l'enfant en vienne à préférer librement pour toujours le vrai au faux, le bien au mal, le juste à l'injuste, le beau au laid, et Dieu à tout »

Abbé Victor-Alain Berto, Réflexions sur l'éducation.

L'école Saint François d'Assise souhaite donner aux enfants qui lui sont confiés une formation intégrale et chrétienne. Elle a pour but d'assurer aux élèves une **formation intellectuelle** de qualité, de les **éduquer à la foi catholique** romaine et de les rendre **capables de réfléchir et d'exercer leur jugement** à la lumière de cette foi.

Elle dispense pour cela un enseignement de qualité.

S'appuyant sur des méthodes pédagogiques ayant fait leurs preuves, choisies par l'équipe enseignante en accord avec les principes fixés par les membres fondateurs de l'association Saint François d'Assise:

- o Méthode de lecture syllabique, apprentissage simultané de la lecture et de l'écriture
- o Apprentissage régulier et structuré de la grammaire et de l'orthographe
- o Dictées, rédactions, étude de textes choisis
- o Apprentissage par cœur de poésies, chants, résumés, tables d'addition et de multiplication
- o Arithmétique et travail du raisonnement, calcul mental
- o Enseignement chronologique de l'Histoire
- o Catéchisme sur le temps scolaire par les enseignantes



1er octobre 2024

**Former le cœur et l'intelligence
pour servir demain**

Les élèves sont régulièrement évalués. Les effectifs réduits permettent un suivi adapté à chaque enfant, pour l'inviter à faire de son mieux et à progresser **au maximum** de ses capacités.

Elle enseigne et transmet les valeurs de la foi catholique.

La **foi catholique** est vécue au travers de la prière quotidienne, de la participation régulière à la messe et aux sacrements. Elle se transmet par l'exemplarité et le témoignage de tous les membres de l'équipe pédagogique. Les élèves bénéficient d'un cours d'instruction religieuse adapté à chaque âge.

L'école développe un climat joyeux, bienveillant et simple. En continuité avec l'éducation donnée par les parents, les élèves sont invités à mettre en pratique **les valeurs humaines** indispensables à une vie sociale harmonieuse. Les règles de vie à l'intérieur de l'école ont pour finalité la croissance humaine de chacun et de tout le groupe.

Dans un esprit familial, les parents sont invités à participer à la mesure de leurs talents et de leur temps aux services qui assurent le bon fonctionnement de l'école.

M. et Mme déclarent adhérer à la charte pédagogique de l'école Saint François d'Assise.

Fait à, le

Signature :